

**Adjudant-chef
Ludovic LOGEZ**

3^e régiment de hussards

**Mort en opération
le 17 juillet 2021**



Né le 27 janvier 1966 à Audruicq, l'adjudant-chef Ludovic LOGEZ a accompli une grande partie de sa carrière dans les régiments de l'Arme blindée cavalerie que ce soit en Allemagne ou à Metz.

Le 1^{er} octobre 1985, il débute son service national au 6^e régiment de dragons à Saarlouis en Allemagne comme pilote véhicule léger et musicien au sein de la fanfare régimentaire. Après un volontariat service long, au regard de son fort potentiel, il passe le peloton d'élève gradé pour devenir sous-officier et encadrer des jeunes appelés. Il s'engage ensuite comme militaire du rang le 2 octobre 1987 en qualité de chef de patrouille de reconnaissance au 6^e dragon. Réorienté en 1990 dans le domaine du soutien, il sert à l'escadron de commandement et de logistique.

En 1992, il rejoint Pforzheim et le 3^e régiment de hussards avec les mêmes fonctions. Après son intégration dans le corps des sous-officiers par la voie rang le 1^{er} janvier 1994, il devient chef de peloton et secrétaire administratif de l'infirmerie en 1995. Devenu technicien de gestion des matériels, en 1996, il participe au déménagement de son régiment à Immendingen. Il est ensuite déployé en Bosnie-Herzégovine pour l'opération « Salamandre 2 », à partir d'août 1997, comme sous-officier adjoint.

Le 3 août 1998, il rejoint le 4^e groupe d'escadrons de hussards en garnison de Metz comme adjoint puis chef des magasins d'habillement. De juin à octobre, il rejoint la Réunion pour diriger le magasin d'habillement. Titulaire du brevet supérieur de technicien de l'armée de terre « administration option gestionnaire comptable » le 1^{er} juillet 2000, il est admis dans le corps des sous-officiers de carrière le 1^{er} décembre 2001. Il prend, en 2003, la fonction de chef de peloton à l'instruction. Il sert ensuite comme chef de peloton et comptable du cercle mess. Le 1^{er} janvier 2008, la médaille d'or de la défense nationale lui est décernée.

A partir de juillet 2008 il rejoint la Guyane en qualité de chef du bureau des affaires générales et adjoint à l'officier supérieur adjoint. Muté au groupement de soutien à Mutzig en janvier 2011 comme chef de section approvisionnement, il œuvre au profit de deux régiments et d'organismes strasbourgeois au soutien du combattant.

En 2018, il retrouve le 3^e régiment de hussards en qualité de chef du groupe d'échelon de l'escadron de commandement et de logistique. Il était arrivé au Liban le 3 juin dernier pour y effectuer une nouvelle mission opérationnelle sur ses mêmes fonctions.

Sous-officier d'envergure, animé de qualités humaines et professionnelles rares, il a marqué de son empreinte les unités où il a servi. Chef d'exception, il a porté très haut l'image des hussards d'Esterhazy.

L'adjudant-chef LOGEZ était marié et père d'un enfant.

Le 17 juillet 2021, il est mort en opération suite à une crise cardiaque après une séance d'instruction sur le terrain.